
REQUERIMENTO Nº 651/07 
De Providências 

 
 
“Sobre o conserto das cadeiras 
com pés de ferro no atendimento e 
nos consultórios médicos do 
Pronto-Socorro ‘Dr. Afonso 
Ramos”. 

 
 
 
 
REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, no sentido de proceder sobre o conserto das 
cadeiras com pés de ferro no atendimento e nos consultórios médicos do 
Pronto-Socorro ‘Dr. Afonso Ramos’. 

 
Os munícipes que são atendidos no Pronto-Socorro e também 

funcionários e médicos, relataram que as cadeiras do atendimento e dos 
consultórios que têm pés de ferro estão sem as borrachas, ocasionando 
um barulho desconfortável aos ouvidos dos pacientes que aguardam 
atendimento, danificando os pés das cadeiras, o piso e atrapalhando a 
chamada para as consultas.(fotos em anexo) 
 

 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de julho de 2007. 

 
     
 

ADEMIR JOSÉ DA SILVA 
-Vereador- 


